

POLICIACO



SÍNTESIS INFORMATIVA



COMUNICACIÓN SOCIAL



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.

Atacan con ácido a hija y a balazos a su padre

ELTHON GARCÍA

Una mujer fue atacada con ácido y un hombre que la acompañaba fue asesinado a balazos, en Iztapalapa.

El crimen ocurrió la madrugada de ayer en la esquina de Avenida Tláhuac y Calle Pirules, en la Colonia Santa María Tomatlán.

Según reportes policiales, las víctimas aguardaban al conductor de un taxi por aplicación, cuando dos sujetos a bordo de una motocicleta se acercaron. Uno de ellos roció el líquido abrasivo a la mujer, mientras que su cómplice sacó una pistola y abrió fuego contra el hombre, de entre 40 y 45 años.

A través de redes sociales, la saxofonista María Elena Ríos, otra víctima de agresión con ácido, informó que la afectada es una menor de edad y que intentó defender a su padre, a quien le dispararon.

Tras ser alertados a través del C2 oriente, paramédicos del CRUM acudieron al sitio hacia las 00:30 horas, pero sólo confirmaron que el lesionado había muerto.

Acorde con el diagnóstico, recibió un impacto de bala en el tórax y uno más en la cabeza.

También atendieron a la adolescente, quien sufrió heridas en las piernas y ameritaba hospitalización, pero prefirió permanecer en el sitio.

MATAN A HOMBRE Y LANZAN ÁCIDO A UNA JOVEN

La noche del sábado dos sujetos que iban en moto agredieron a un hombre a balazos y arrojaron ácido a una joven que lo acompañaba cuando caminaban por calles de Iztapalapa. Paramédicos confirmaron el deceso del sujeto de entre 35 a 40 años y la adolescente fue llevada a un hospital por la quemadura. ● Luis Alcántar

ALCALDÍA IZTAPALAPA

Asesinan a tiros a expresidiario

Dos presuntos pistoleros lo atacan junto a su hija, a quien los sicarios la quemaron con ácido, en la colonia I2 de Diciembre

YENNYFER MENA

En una clara venganza, un expresidiario, quien purgó una sentencia por el delito de homicidio, Sergio "S", alias El Toro, fue asesinado a balazos en los momentos en que caminaba por calles de la alcaldía Iztapalapa en compañía de su hija, a quien dos sicarios en moto le arrojaron ácido en las piernas y que fue atendida en el lugar.

Los responsables de estos hechos de violencia se dieron a la fuga por lo que son buscados por las policías del gabinete de seguridad de la Ciudad de México a fin de ser detenidos y llevados a prisión.

Los hechos se registraron en la Avenida Tláhuac al cruce con Roberto Fulton, colonia I2 de Diciembre, Alcaldía Iztapalapa; autoridades investigan si fue un ajuste de cuentas.

De acuerdo a las autoridades los hechos se registraron la madrugada del domingo y fueron avisados por vecinos, quienes escucharon los gritos de una mujer.

Al lugar arribaron elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana y el Cuerpo de Rescate de Unidades Médicas CRUM para atender a los lesionados.

Al momento de llegar a brindarles los primeros auxilios determinaron que el hombre ya no contaba con signos vitales y el occiso estaba sobre el asfalto, por lo que se dio aviso a la Coordinación Territorial.

Mientras que la joven de aproximadamente 15 años de edad, presentaba quemaduras con ácido, por lo que fue atendida en el lugar, sin necesidad de traslado.

En las primeras investigaciones de los uniformados indicaron que los probables responsables son dos masculinos que se desplazan a bordo de una motocicleta de color negro y portan ropa oscura, uno bajo de la motocicleta para después rociar de ácido en las piernas a la joven.

Los responsables del crimen abandonaron la motocicleta algunas cuerdas de donde ultimaron a El Toro y rociaron ácido a la hija de éste y continuaron su fuga en otro vehículo.

En la investigación sobre la identidad del hombre, autoridades informaron que el hombre era un ex reo y en 2022 había asesinado a una persona, para después huir a Michoacán; apenas había regresado a la Ciudad de México.

Elementos periciales de la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México arribaron al lugar para realizar las diligencias correspondientes y el levantamiento del cuerpo, para llevarlo al anfiteatro.

Los hechos se registraron en la Avenida Tláhuac y Roberto Fulton; autoridades investigan si fue un ajuste de cuentas





Sergio "S", alias El Toro, quien purgó una sentencia por homicidio, fue muerto a balazos cuando caminaba por calles de Iztapalapa /CORTESÍA



LE ROCÍAN ÁCIDO POR DEFENDERLO

Matan a hombre frente a su hija

SEGURIDAD 31



QUEMAN A ELLA CON ÁCIDO

Ejecutan a hombre frente a su hija

SALVADOR TREJO
GRUPO CANTÓN

CIUDAD DE MÉXICO. - En forma artera y cobarde, un hombre fue asesinado a balazos ante la mirada aterrada de su hija, quien fue quemada con ácido por los asesinos, al intentar defender a su progenitor; los hechos ocurrieron en calles de la colonia 12 de diciembre, en la alcaldía Iztapalapa.

Según versiones de testigos, el hoy occiso caminaba con su hija menor de edad sobre la avenida Tláhuac, peor al llegar al cruce con la calle Los Pirules, frente al restaurante de mariscos Manolos, fueron interceptados por dos sujetos que tripulaban una motocicleta, quienes comenzaron a disparar contra el hombre.

La víctima recibió múltiples impactos de bala y su hija, menor de edad, al ver que su papá caía al suelo sangrante, intentó defenderlo, pero los agresores la rociaron con un ácido y huyeron, provocándole quemaduras.

Al lugar del ataque armado acudieron policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) y una ambulancia del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM), quienes confirmaron el deceso del varón, mientras su hija menor fue trasladada al hospital ya que presentaba quemaduras en la pierna derecha.

El sitio fue acordonado, mientras peritos y policías de Investigación indagaban los hechos.



Le dispararon a quemarropa

6

casquillos de arma de grueso calibre fueron hallados en la escena del crimen



INVESTIGAN UNA VENGANZA

Acribillan a exreo y le arrojan ácido a su hija

La noche del sábado dos sujetos que viajaban en una moto agredieron a un hombre a balazos y arrojaron ácido a una joven que lo acompañaba cuando caminaban por calles de la alcaldía Ecatzingo.

Más tarde, la víctima mortal, fue identificada como el exreo, Sergio Santana, alias "El Toro", quien era acompañado por su hija de 15 años, cuando caminaba por el cruce de la avenida Tláhuac y la calle Los Pirules, en la colonia 12 de Diciembre, donde ambos fueron agredidos.

Según testigos, el hombre y la joven pasaban justo frente al restaurante conocido como "Manolos", cuando fueron interceptados por dos sujetos en moto.

Uno de los agresores disparó en múltiples ocasiones contra el padre de familia, mientras que el otro arrojó ácido sobre la menor de edad.

Tras el ataque, los agresores escaparon del lugar, sin que hasta el momento se conozca su paradero.

Minutos más tarde policías y paramédicos acudieron al sitio, ahí confirmaron el deceso del sujeto de unos 40 años, mientras que la adolescente fue llevada a un hospital para ser atendida por quemaduras en su pierna derecha causadas por el ácido que le fue arrojado.

De acuerdo con las primeras investigaciones, en 2022, "El Toro" habría asesinado a un vecino con el que tuvo una rifa, por lo que huyó a Michoacán. Por lo que se cree que su asesinato fue la venganza por dicho crimen.



EL DATO

DE VUELTA

Según las primeras investigaciones, Sergio había huido al estado de Michoacán, tras haber asesinado a uno de sus vecinos tras tener una rifa.



Hombre es acribillado en Tláhuac

REDACCIÓN

@DDMexico

Hombres que viajaban a bordo de una motocicleta aventaron ácido a una joven y ejecutaron al padre de esta en un ataque perpetrado en Avenida Tláhuac, en su cruce con calle Los Pirules, colonia 12 de Diciembre, alcaldía Iztapalapa.

Los hechos sucedieron por la noche del sábado, cuando las víctimas caminaban frente al restaurante de mariscos "Manolos", momento en que el señor recibió múltiples impactos de bala y su hija, menor de edad, intentó defenderlo, por lo que los agresores la rociaron un líquido y huyeron.

Tras el hecho, una ambulancia del Centro Regulador de Emergencias confirmó el deceso del sujeto de entre 35 a 40 años.



@ENRIQUE_LUNAP

⊕ Sujetos a bordo de una moto, quienes perpetraron el crimen.



ALCALDÍA IZTACALCO

Biker fallece al chocar en puente

El cuerpo del motociclista quedó colgado en la barra de contención; tuvo una muerte instantánea

YENNYFER MENA

Exceso de velocidad y falta de pericia habrían sido las causas del accidente que le costó la vida a un hombre que circulaba en su motocicleta; pese a traer casco, no fue suficiente para salvarle la vida. El cuerpo del biker quedó colgado sobre la barra de contención del puente.

Los hechos se registraron en el puente elevado de Avenida Central que se une con Rojo Gómez, esquina con Calzada Ignacio Zaragoza, colonia Pantitlán, alcaldía Iztacalco; autoridades investigan si el hombre fue embestido por un auto o fue el exceso de velocidad.

El acompañante del hombre fue quien avisó a los servicios de emergencia para que llegaran a ayudar al hombre; por lo que permaneció sentado al lado del occiso.

Paramédicos al llegar al lugar determinaron que ya no contaba con signos vitales debido a que quedó colgado en el puente vehicular y tuvo estallamiento de sus órganos vitales.

Policías de la Secretaría de Seguridad Ciudadana SSC de la Ciudad de México arribaron al lugar para resguardar el puente con dirección Pantitlán que venía del Eje 5 Oriente- Rojo Gómez.

Por lo que la circulación se vio afectada, debido a que tenían que desviarse hasta la Avenida de Anillo Periférico para volver a retomar esa vía.

Personal pericial de la Fiscalía capitalina arribó al lugar para realizar las diligencias correspondientes, el levantamiento del cuerpo y dirigirlo al anfiteatro correspondiente, para horas más tarde entregarlo a sus familiares.

Una vecina de la colonia indicó "ya es normal que se derrape aquí, bajan hechos la mocha y no hay forma de detenerse, se ha pedido a las autoridades que tomen medidas, pero no hacen nada".

Y con un rostro de asombro también dijo "es rara la manera en cómo quedó, porque su casco y celular quedaron aquí" refiriéndose a la Privada de la Central.



Los hechos se registraron en el puente elevado de Avenida Central que se une con Rojo Gómez, esquina con Calzada Ignacio Zaragoza





Trágico fin del motorista, paramédicos determinaron que ya no contaba con signos vitales /FOTOS: GUILLERMO PANTOJA



BAJAN A JINETES

Tienen motoristas una jornada fatal; fallecen tres en dos percances

VIRIDIANA MARTINEZ

Tres motociclistas murieron la tarde-noche de ayer en dos alcaldías de la Ciudad de México.

El primer caso se registró cuando un motorista murió al impactarse contra una unidad del Metrobús en la Avenida de los Insurgentes, a la altura de la estación Altavista, en San Ángel, Alcaldía Álvaro Obregón.

Según los primeros reportes, el motociclista habría intentado ganarle al paso al camión, pero se estampó de frente contra él y salió disparado.

Elementos de emergencias acudieron al sitio para darle los primeros auxilios, pero no pudieron hacer nada por él debido a que ya no contaba con signos vitales derivado de los múltiples golpes que recibió al chocar.

Peritos de la Fiscalía capitalina acudieron para hacer las diligencias correspondientes para deslindar responsabilidades.

Tras recoger los indicios, hicieron el levantamiento del cuerpo del motociclista y lo llevaron a la morgue para practicarle la



necropsia de rigor.

El hecho provocó tránsito lento en la zona donde convergen diversas vialidades como Vito Alessio Robles, Desierto de los Leones y Pedro Luis Ogazón.

En el segundo caso, dos motociclistas murieron cuando circulaban por Avenida Central y Calzada Ignacio Zaragoza, en la Colonia Agrícola Pantitlán, Alcaldía Iztacalco, de acuerdo con reportes preliminares.

Supuestamente el conductor perdió el control de la unidad y derrapó.

Hasta el cierre de esta edición, se desconocía si algún otro vehículo habría estado involucrado en el accidente.

Peritos de la Fiscalía acudieron a hacer el levantamiento de los cuerpos que quedaron sobre la barra de contención.





El joven fue reconocido por sus familiares.

BIKER DERRAPA Y MUERE EN PUENTE

VIDA SUSPENDIDA

Motociclista pierde el control de su vehículo y sale expulsado hacia barandal, donde agonizó colgado

YARA SILVA

Por una llamada telefónica, la familia de un motociclista supo que había muerto. El joven derrapó su vehículo y salió proyectado hacia el barandal de un puente vehicular de Iztacalco.

El accidente ocurrió ayer antes de las 7:00 de la tarde en la colonia Pantitlán. Ahí, la víctima que viajaba en una moto por el Eje 5 Oriente, Rojo Gómez, perdió el control de su moto cuando tomaba la plataforma que sube hacia el puente que cruza la Calzada Ignacio Zaragoza.

Sin poder equilibrarse, el motociclista derrapó.

Fue el golpe lo que hizo que el joven saliera proyectado hacia el barandal que limita el puente vehicu-



EL DATO

AVISO
Con ayuda del teléfono celular de la víctima, los testigos localizaron a sus familiares.

lar, donde quedó colgando. Su vehículo continuó avanzando hasta detenerse a unos 20 metros del lugar del impacto.

Testigos de lo ocurrido se detuvieron para tratar de ayudar al joven. Aunque éste ya no respondía, los curiosos llamaron a los paramédicos. Pero a su llegada, sólo confirmaron que el hombre había muerto.

Fueron los mismos testigos quienes encontraron el teléfono celular del biker. Con el aparato, lograron ubicar a la familia del hombre.

Minutos más tarde, parientes del motociclista de 30 años arribaron al lugar para identificar su cadáver, que posteriormente fue trasladado al anfiteatro de la agencia ministerial donde continuarían las investigaciones sobre el percance.

MATAN A MASCULINO A GOLPES EN COYOACÁN

● Un sujeto fue asesinado a golpes en las calles San Alberto y Sallón, de la colonia Pedregal de Santa Úrsula, en la alcaldía Coyoacán, donde convivía con otros sujetos; sin embargo, al parecer se desató una riña y varios hombres golpearon a la víctima hasta dejarla sin vida y huyeron.



FOTO: TUI PUVZBC4K





¡SÍGUENOS EN NUESTRAS REDES SOCIALES!

X @SSC_CDMX

f @PolicíaCDMX

@policia_cdmx

Secretaría de Seguridad Ciudadana

@ssc_cdmx



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SSC

Este documento es público, ajeno a cualquier partido político.
Queda prohibido el uso para fines distintos al desarrollo social.